
 

Consiglio di Corso di Studio in Scienze Naturali e Ambientali (L-32) 

Verbale n. 2/2022 della riunione del 10.05.2022 

Il giorno 10 maggio 2022, alle ore 18:00, regolarmente convocato con comunicazione del 04.05.2022, si è 
riunito in modalità telematica il Consiglio di Corso di Studio in Scienze Naturali e Ambientali, per discutere il 
seguente ordine del giorno. La riunione si svolge in modalità telematica.  

Ordine del giorno 

1) Comunicazioni  

2) Offerta formativa 2022/2023 

3) Assegnazione docenti tutor per gli iscritti al primo anno  

4) Varie ed eventuali 

Sono presenti in collegamento telematico i docenti di riferimento del CCS: Proff. Adriana Bellati, Ines Delfino, 
Goffredo Filibeck, Dimitri Mugnai, Gianluca Piovesan (entra alle 18:30), Vincenzo Piscopo, Fabio Recanatesi 
ed il Rappresentante degli Studenti Aurora Di Lorenzo. Sono presenti i docenti incaricati: Proff. Simone 
Bonamano, Roberta Cimmaruta, Alfredo Di Filippo, Genni Fragnelli, Andrea Petroselli, Simone Priori, Chiara 
Sbarbati ed Emanuele Scacchi. Si giustifica il docente incaricato: Prof. Lorenzo Botta. 

Il Presidente, accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e pone in discussione i vari 
punti all’ordine del giorno.  

Vengono di seguito riportate le risultanze della discussione 

 

Punto 1. Comunicazioni 

Il Presidente comunica ai presenti che le immatricolazioni al I ed al II anno della nuova proposta nella Classe 
di Laurea L-32 non hanno soddisfatto le aspettative (23 nell’AA 2020/2021, di cui alcuni non hanno rinnovato 
l’iscrizione al II anno, e 13 nell’anno AA 2021/2022). Per alcuni aspetti ciò sembra inspiegabile, a fronte di un 
progetto formativo innovativo e commisurato alle sfide future nei campi della conservazione della 
biodiversità e dell’analisi dei rischi ambientali, oltre che propositivo con un curriculum in Didattica delle 
Scienze propedeutico all’insegnamento nelle Scuole Secondarie di I e II grado. 

Le attività condotte, soprattutto nell’ultimo anno, per incrementare le immatricolazioni hanno compreso: 

- il potenziamento dell’orientamento sia nelle occasioni istituzionali (Open Day) sia mediante contatti 
diretti dei delegati all’orientamento del DEB con gli Istituti di Istruzione Superiore di Viterbo, 
Provincia di Viterbo, Roma e provincia, litorale laziale settentrionale; 

- la proposizione di PCTO e progetti per Unitus4school a carattere naturalistico e ambientale; 
- la stipula dell’accordo di Doppio Diploma con l’Università di Tirana, attivo a partire dal prossimo AA; 
- la partecipazione alla visita presso le scuole di Tirana della Prof. Ines Delfino durante la missione di 

Ateneo in Albania del 2022; 
- la pubblicizzazione mediante social e media dell’offerta formativa, impegnando risorse umane ed 

economiche del DEB. 

Intervengono i Proff. Filibeck, Bellati, Mugnai, Delfino e Scacchi discutendo sulle possibili strategie per 
affrontare le criticità dello scarso riscontro alla proposta formativa. Viene suggerito di cambiare la 
denominazione del CdS per differenziarlo dalle altre proposte formative e caratterizzarlo per i contenuti 
culturali specifici, e di allargare il campo territoriale dell’orientamento, evidenziando le potenzialità e 
peculiarità del curriculum in Didattica delle Scienze. 



Il Presidente ringrazia gli intervenuti per i suggerimenti forniti che certamente saranno considerati per la 
futura programmazione dell’orientamento, sperando in un positivo riscontro nelle immatricolazioni per il 
prossimo AA in risposta alle attività finora svolte. 

 

Punto 2. Offerta formativa 2022/2023 

Il Presidente propone le tabelle dell’offerta formativa erogata per il prossimo AA, dove saranno attivi solo i 
curriculum di Evoluzione e Conservazione della Biodiversità e Analisi dei Rischi Ambientali in relazione alle 
scelte degli studenti del II anno di corso. Nella proposta sono indicate le coperture dei diversi insegnamenti, 
oltre che la distribuzione degli insegnamenti nei semestri. 

Il Consiglio unanime approva. 

Successivamente viene proposta la tabella dell’offerta formativa programmata per il prossimo AA, dove sono 
riportati i tre curriculum e gli insegnamenti comprensivi dei titoli in inglese. 

Il Consiglio unanime approva. 

Le tabelle dell’offerta formativa erogata e programmata per l’AA 2022/2023 sono allegate al presente verbale 
e costituiscono parte integrate dello stesso. 

 

Punto 3. Assegnazione docenti tutor per gli iscritti al primo anno 

Il Presidente propone l’assegnazione dei docenti tutor per gli studenti iscritti all’AA 2021/2022. 

La proposta è approvata all’unanimità. 

La tabella dei docenti tutor con in nominativi degli studenti è allegata al presente verbale e costituisce parte 
integrante dello stesso. 

 

Punto 4. Varie ed eventuali 

I Proff. Piovesan e Bellati informano il Consiglio in merito ad iniziative che si terranno a maggio e giugno 

relative alle giornate della Biodiversità e dei Rischi Ambientali. Le iniziative saranno esaminate dai delegati 

dell’orientamento e dalla responsabile dei social media del DEB per concretizzare eventuali interventi 

finalizzati a pubblicizzare il CdS.  

 

Alle ore 18.50, esaurita la discussione di tutti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara sciolta la 
seduta. 

 

         Il Presidente 
             (Prof. Vincenzo Piscopo) 
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